

19 de Junio de 2005

Universidad de Granada

Ideal Digital

IDEAL

idealdigital

Domingo, 19 de junio de 2005

[Webmail](#) | [Alertas](#) | [Envío de titulares](#) | [Página de inicio](#)
[PORTADA](#) | [ACTUALIDAD](#) | [ECONOMÍA](#) | [DEPORTES](#) | [OCIO](#) | [TUS ANUNCIOS](#) | [SERVICIOS](#) | [CENTRO COMERCIAL](#) | [PORTALES](#)
[SECCIONES]**VIVIR**

Local

Costa

Provincia

Opinión

España

Vivir

Televisión

Titulares del día

Especiales

[MULTIMEDIA]

Gráficos

Galerías



Imágenes del día

[SUPLEMENTOS]

Expectativas

Llave Maestra

[CANALES]

Agricultura

Atramentum

Bolsa Directa

Cibernauta

Ciclismo

Cine Ideal

Descargas



Entrevistas

Esquí

Formación

Infantil

IndyRock

Legal

Libros

Lorca

Meteorología

Moda

Motor

Mujer Hoy

Planet Fútbol

Reportajes

Televisión

Todotrabajo

Vehículos de

Ocasión

Viajes

Waste Ecología

[PARTICIPA]

Foros

Chats



Amistad

VIVIR

El Ayuntamiento honra al arabista García Gómez con una ofrenda floral

F. C. MORENO/GRANADA

«Quisiera que estas páginas fuesen un homenaje a mi devoción [por la Alhambra]. Mientras las escribía desde lejos, me andaban por la imaginación aquellas líneas que estampó Alejandro Dumas en su Viaje: La verdad, señora, empiezo a pensar que hay un placer todavía mayor que el de ver Granada, y es el de volverla a ver». Estas palabras del arabista Emilio García Gómez recogidas en su libro Silla del Moro y nuevas escenas andaluzas son una prueba del inmenso cariño que el profesor - fallecido en mayo de 1995- profesaba a la Alhambra. Ese cariño es el que ahora el Ayuntamiento de Granada está devolviendo con la presentación el pasado viernes de la reedición de La Silla del Moro y la ofrenda floral que ayer el concejal de Cultura, Juan García Montero, le brindó en su tumba del cementerio municipal de San José, tan cerca de su querida Alhambra. Al homenaje -al que también se ha sumado la [Universidad de Granada](#) que ha organizado varias conferencias sobre el arabista- también acudieron Ivan Nommick, Elena García Paredes y el director de área de la delegación de Cultura. Tras la ofrenda floral se celebró un concierto de piano a cargo de Miguel Ángel Láiz en el Auditorio Falla.


[Imprimir](#) | [Enviar](#)
BUSCAR

IDEAL DIGITAL Hoy

Hemeroteca

Google

Categorías

[Lo más buscado](#)

Subir

© Ideal Comunicación Digital SL Unipersonal
CIF B18553883

Registro Mercantil de Granada Tomo 924 Libro 0 Folio 64 Sección 8 Hoja GR17840
C/ Huelva 2, Polígono de ASEGRA
18210 Peligros (Granada)
Tfno: 958 809 809

[Contactar](#) / [Mapa web](#) / [Aviso legal](#) / [Publicidad](#) / [Política de privacidad](#) / [Master de Periodismo](#) / [Club Lector 10](#) / [Visitas a Ideal](#)

Powered by SARENIT

0000000000
vocento
0000000000

publicidad